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近年、これまでと違った木材の利用方法が研究され、「木のプラスチック化」など

新たな技術がたくさん開発されております。 

本市では、今年度開校した笠懸西小学校の校舎に、これまでより多くの木材を使用

するといった取り組みを行い、今後も公共施設での木材利用を促進していく予定で

す。 

森林が面積の約８割を占めるみどり市において、山林の健全な管理・育成や木材の

有効利用などが大きな課題となっていますが、市民の皆様をはじめ関係者の声を聞き

ながら森林・林業の振興に努めてまいりますので、ご理解とご協力をよろしくお願い

します。 


